



少年の主張藤岡市大会6/29より

藤岡市民ホールにて藤岡市少年の主張大会が開催されました。市内5つの中学校から21名が集まりそれぞれの主張を発表しました。テーマは、自分の生き方に関すること、人間関係の大切さ、ネット社会の課題など様々で、どれも体験を踏まえて自分の考えを明確に示す素晴らしい少年の主張でした。本校からは5名の生徒が出場し、1名が最優秀賞、4名が優秀賞をいただきました。発表後は、発表が終わった充実感と笑顔が見られました。たいへんお疲れ様でした。



さて、今回は、個性あふれる主張を展開した5名のうち、最優秀賞を受賞した3年生の主張「尊重する時代」を、本文を引用しながら振り返ってみたいと思います。

「・・・先日、SNSで中学生が定期試験を受けなかった話を笑い話のように投稿し、「多様性の時代だから受けない選択をした」と文章が添えられているのを見ました。また、四月に就職したばかりの新社会人が、服装を指摘され、「多様性が認められなかった」とすぐに辞めてしまったというニュースも見ました。これらに使われている「多様性」は使い方を少し間違えていると思うのです。・・・中略・・・「本当の多様性」とは、自分とは異なる相手の特徴を無視せず、受け入れることだと思います。自分から多様性の時代だからこうでいいでしょうと主張することではないのです。互いに認め合うのだから、それぞれ自由に動いていい、それではいつまでも社会はまとまりません。それぞれがもつ価値観、考えを共有し、「その考えもあるよね。じゃあどうしようか」とみんなで考える。認め合って話し合って解決していく。そして自分になかった考えを取り入れ、視野が広がる。「本当の多様性」とはそういうことだと思います。・・・(一部抜粋)

自分の都合や我がままを押し通したり主張したりすることを「多様性」と置き換えてしまうことへの違和感、またそういった社会などへの危うさを的確に捉えていると感じる主張でした。ふと、今までの自分の振るまいがどうであったか?と心配にもなりました。それと同時に、望ましい人間関係を築いたり、よりよい社会を構築していく上でとても重要なことが書かれていると感じました。それが、下線部の内容です。本校においても生徒同士のトラブルや衝突はあります。明らかなじめや一方的な事案であれば、加害側の反省を促すことが必要となりますが、そんな白黒はつきり付けることのできないことも多いのです。そんなとき大切になるのは、教師の説諭を聞かせることではなく、生徒それぞれが持つ価値観や考えを伝え合い「これからどうするか」を互いに考えることです。そうすることが、主体的に問題に向き合い、解決し、よりよく生きていくことにつながるからです。時間のかかることではありますが、幼い頃から、そういった経験を繰り返しながら成長していくことが必要なのだと思います。

最優秀賞となった3年生1名は、8/3(土)藤岡市民ホールで行われる西毛地区大会に出場する予定です。自信を持って発表してください、応援しています。

藤岡多野中体連夏季大会6/8～6/16結果

部活動名	成績	備考
野球	優勝	県大会7/13～
バスケットボール男子	3位	
バスケットボール女子	優勝	県大会7/20～
バレーボール男子	優勝	県大会7/20～
バレーボール女子	優勝	県大会7/20～
ソフトテニス男子団体	準優勝	個人3位(県大会7/6)
ソフトテニス女子団体	3位	個人3位(県大会7/6)
卓球男子団体	4位	
卓球女子団体	優勝	県大会7/25、個人3・4・5位(県大会7/26)
剣道男子団体	2位	個人2位(県大会7/22)
剣道女子団体	2位	
サッカー	2位	
陸上男子総合	2位	3年100m 1位2位、400m 1位 1500m 1位、3000m 2位、走幅跳 1位 4×100m 2位(県大会7/21,22)
陸上女子総合	3位	1年100m 1位、走高跳 2位 砲丸投 2位、4×100m 2位(県大会7/21,22)
新体操		個人総合優勝 県大会7/20



全ての会場に足を運ぶことはできませんでしたが、各種目に出場した選手は、皆本気で頑張っていました。団体戦では、選手同士が相談やアドバイスをし合いながらチームを盛り上げたり、難局を乗り越えたりする姿が印象的でした。応援していただいた保護者や生徒の皆さんありがとうございました。

また、今年度から中体連の春の大会はなくなり、夏の大会に一本化されました。したがって、すでに県大会を終えている競技もありますが、各部や個人の目標に向かって完全燃焼できるよう応援しています！

夏休み中の予定

- 7/21(日) 吹奏楽部・西部地区吹奏楽コンクール(群馬音楽センター)
- 7/22(月)～ 三者面談
- 7/26(金)～29(月) 美術部・市中学校合同美術展(ららん藤岡 花の交流館)
- 8/2(金)～12(月) カナダホームステイ
- 8/6(金) 学校運営協議会(14:00～東中)
- 8/11(日)～17(土) 閉庁期間(電話対応:藤岡市教育委員会50-8212)
- 8/19(月)～23(金) 算学塾
- 8/20(火) ボランティアの集い(18:30～地域づくりセンター藤岡)
- 8/24(土) 東中第3回資源回収
- 8/27(火) ユネスコ国際理解バス
- 8/29(木) 2学期始業式